

IN MEMORIAM. DR. JESÚS MARÍA CESAR PÉREZ

En medio de la aparente calma que proporciona el periodo de vacaciones estivales, nos sorprende la triste noticia del prematuro fallecimiento de nuestro querido compañero Jesús M^a Cesar Pérez.



Para la mayoría de los hematólogos El Dr. Jesús Cesar era el actual Secretario General de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH), cargo que ejercía desde los últimos 3 años con la generosidad, discreción y buen hacer con la que realizaba todas las actividades en las que participaba.

Los que tuvimos la suerte de conocerle y trabajar con él, apreciábamos por encima de su brillantez profesional, sus cualidades como persona, su sencillez, su sentido del deber, su honradez, su capacidad de comprensión con los errores y faltas de los demás, su fino sentido del humor y su escala de valores.

Jesús estudió la carrera de Medicina en Santiago de Compostela, obteniendo Premio Extraordinario, y se trasladó a Madrid para realizar la especialidad de Hematología y Hemoterapia en el Hospital Ramón y Cajal. Amplió su formación en Estados Unidos, en la Fundación Cardeza de Filadelfia, siendo ya Médico Adjunto del Hospital Ramón y Cajal, donde durante más de 30 años desarrolló su actividad profesional como hematólogo, dedicando su actividad científica preferentemente al campo de la Hemostasia, y de forma particular, al estudio de las trombopatías. Ejerció temporalmente como responsable del Servicio de Hematología y Hemoterapia de dicho centro, labor que abandonó voluntariamente, siendo en la actualidad Jefe de Sección de dicho Servicio.

Era Profesor Asociado de la Universidad de Alcalá, aunque su vocación docente la ejerció fundamentalmente a través de la formación de residentes y como participante destacado de la formación continuada en Hematología.

Su preocupación y compromiso con la especialidad le llevó a formar parte de la primera Junta Directiva de la Asociación Madrileña de Hematología y Hemoterapia (AMHH) entre los años 2005 y 2009, y a incorporarse, posteriormente, a la Junta Directiva de la Sociedad Española de

Hematología y Hemoterapia (SEHH). En ambas ocasiones tuve la suerte de contar con su inestimable ayuda y compartir la preocupación por la defensa de nuestra especialidad.

Su gran dedicación profesional, (seguía llegando al hospital antes de las 08:00h de la mañana), no interfirió nunca con sus principales referentes: el amor por su familia (M^a Jesús y sus hijos, Miguel y Elena) y por Galicia, donde acudía casi todos los meses y donde soñaba empezar esta semana sus vacaciones. Sin embargo, la afección vascular que padecía se lo ha llevado, cuando menos lo podíamos sospechar.

Gracias Jesús. Descansa en paz

Carmen Burgaleta

Ex presidente SEHH



PALABRAS DEL DR. JOSÉ M^a MORALEDA

La pérdida del Dr. Jesús María Cesar es extraordinariamente sentida por los miembros de la Junta Directiva de la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH). Durante años hemos compartido con él la gestión de la sociedad.

Una de las aportaciones fundamentales de Jesús ha sido su moderación, sosiego y capacidad de negociación, que han sido claves para la resolución de problemas complejos en favor de los socios de la SEHH.

Además de su proverbial mirada inquisitiva y análisis profundo y honesto de los temas, el Dr. Cesar, con voz suave, nos hacía notar el punto de equilibrio necesario en las grandes organizaciones.

No puedo dejar de destacar su exquisita educación y respeto hacia los compañeros y las instituciones.

Su carrera profesional y personal es un ejemplo a seguir para todos los hematólogos.

Descanse en paz.

Jose M. Moraleda

Presidente de la SEHH

